



RENCANA TINDAK LANJUT

RAPAT TINJAUAN MANAJEMEN

UIN RADEN FATAH PALEMBANG

TAHUN 2022




UIN Raden Fatah Palembang

Jalan Prof. KH Zainal Abidin Fikri KM 3.5 Palembang (Kampus A)

Jalan Pangeran Ratu No 475 Kec. Jakabaring Palembang (Kampus B)

 <https://radenfatah.ac.id/>

 (0711)354668

 uinrafahpalembang

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr.Wb.

Puji syukur ke hadirat Allah SWT, bahwa seluruh tim panitia Tindak Lanjut Rapat Tinjauan Manajemen (RTM) Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang Tahun 2022 mendapatkan limpahan rahmat, taufiq, dan hidayah-Nya, sehingga dapat menjalankan peran dan tanggung jawabnya meskipun dengan beberapa hambatan dan tantangan kegiatan. Penyampaian laporan tindak lanjut RTM UIN Raden Fatah Palembang Tahun 2022 ini merupakan bentuk laporan resmi tentang hasil pelaksanaan kegiatan Rapat Tinjauan Manajemen di lingkungan UIN Raden Fatah Palembang yang diamanatkan tim panitia persiapan sehingga kegiatan dapat terlaksana dengan baik. Penyusunan laporan tindak lanjut RTM UIN Raden Fatah Palembang ini juga merupakan bentuk pertanggung jawaban Lembaga Penjaminan Mutu (LPM) sebagai lembaga yang diamanati untuk mengevaluasi dan memonitoring manajemen di lingkungan universitas. Kemudian, rasa terima kasih dan penghargaan yang setulusnya juga kami khususkan kepada para pimpinan universitas yang telah bersama-sama membangun kemitraan dan kebersamaan dalam menunaikan peran dan tanggung jawab di UIN Raden Fatah Palembang. Semoga laporan kegiatan ini dapat bermanfaat bagi pengembangan UIN Raden Fatah Palembang untuk selalu menjadi lebih baik.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb

Palembang, 25 September 2023
Kapus Audit dan Pengendalian
Mutu Akademik



Muhamad Afandi

BAB I

PENDAHULUAN

Rapat Tinjauan Manajemen (RTM) adalah rapat akbar yang dilakukan minimal setahun sekali dalam satu tahun selama tidak ada isu-isu penting dalam organisasi. Namun jika ada hal-hal yang sangat penting, rapat tinjauan manajemen ini dapat saja berlangsung lebih dari sekali dalam satu tahun. Rapat tinjauan manajemen ini harus menghadirkan seluruh pimpinan dengan komitmen yang tinggi untuk menghadiri rapat tinjauan manajemen hingga usai. Pada rapat inilah akan dibicarakan hal-hal penting terkait temuan atau hasil-hasil audit baik untuk melakukan tindakan pencegahan maupun untuk melakukan tindakan perbaikan. Sejauh ini, RTM dilakukan dengan komitmen untuk meningkatkan mutu UIN Raden Fatah Palembang.

Secara umum yang dimaksud dengan penjaminan mutu adalah proses penetapan dan pemenuhan standar pengelolaan secara konsisten dan berkelanjutan sehingga konsumen, produsen dan pihak lain yang berkepentingan memperoleh kepuasan. Dengan demikian, penjaminan mutu Perguruan tinggi adalah proses penetapan dan pemenuhan standar pengelolaan pendidikan tinggi secara konsisten dan berkelanjutan, sehingga stakeholders memperoleh kepuasan. Untuk itu, Perguruan Tinggi (PT) memilih dan menetapkan sendiri standar pendidikan tinggi untuk setiap satuan pendidikan. Pemilihan dan penetapan standar itu dilakukan dalam sejumlah aspek yang disebut butir-butir mutu.

Standar dibutuhkan oleh PT sebagai acuan dasar dalam rangka mewujudkan visi dan menjalankan misinya. Acuan dasar tersebut antara lain meliputi kriteria dan kriteria minimal dari berbagai aspek yang terkait dengan penyelenggaraan pendidikan tinggi. Selain itu, standar juga dimaksudkan memacu PT agar dapat meningkatkan kinerjanya dalam memberikan layanan yang bermutu dan sebagai perangkat untuk mendorong terwujudnya Transparansi dan akuntabilitas publik dalam penyelenggaraan tugas pokoknya. Standar mutu juga merupakan kompetensi/kualitas minimum yang dituntut dari lulusan/PT terkait, yang dapat diukur dan dapat diuraikan menjadi parameter dan indikator.

Dalam siklus peningkatan mutu yang berkelanjutan, standar perlu dievaluasi dan direvisi/ditingkatkan melalui benchmarking secara berkelanjutan. Standar yang ditetapkan oleh pemerintah yang tercantum dalam Peraturan Pemerintah Nomor 19

tahun 2003 tentang Standar Nasional Pendidikan (SNP) diatur seminimal mungkin untuk memberikan keleluasaan kepada masing masing satuan pendidikan dan PT untuk mengembangkan mutu layanannya sesuai dengan program studi dan keahlian masing masing.

Undang-undang Nomor 20 tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional (SNP) Bab IX Pasal 35 dan PP No 19 tahun 2005 tentang SNP Bab II Pasal 2 hanya menetapkan 8 lingkup standar nasional pendidikan. Namun dinyatakan juga bahwa SNP disempurnakan secara terencana, terarah, dan berkelanjutan sesuai dengan tuntutan perubahan kehidupan lokal, nasional dan global. Berarti PT wajib menambah lingkup standar agar dapat meningkatkan kualitasnya dan meningkatkan daya saing bangsa.

Permendikbud No.49 tahun 2014 tentang SNPT menetapkan 24 butir standar mutu yang meliputi standar pendidikan, standar pengabdian kepada masyarakat, dan standar penelitian. Tiga komponen tridarma perguruan tinggi ini masing-masing memiliki 8 standar. Dua puluh empat standar yang ditetapkan oleh Dikti ini apabila dapat dicapai oleh perguruan tinggi, maka perguruan tinggi tersebut dapat dianggap sebagai perguruan tinggi berkualitas baik. Agar mendapatkan predikat memuaskan maka sebaiknya setiap perguruan tinggi menambah standarnya sehingga dapat dikategorikan melampaui standar Dikti.

Upaya peningkatan mutu perguruan tinggi terus menerus dilakukan. Salah satu upaya untuk itu adalah dengan melakukan Rapat Tinjauan Manajemen. Di dalam RTM proses dan upaya menciptakan dan menjaga keberlangsungan budaya mutu akan dibicarakan dan dijadikan program kegiatan untuk tahun berikutnya. Oleh karenanya peran strategis RTM dalam menjaga dan menjamin keberlangsungan budaya mutu sangatlah diperlukan.

BAB II
MONITORING RENCANA TINDAK LANJUT
RAPAT TINJAUAN MANAJEMEN TAHUN 2022

 UIN RADEN FATAH PALEMBANG	KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA UNIVERSITAS ISLAM NEGERI RADEN FATAH PALEMBANG LEMBAGA PENJAMINAN MUTU Jalan Pangeran Ratu, 5 Ulu, Kecamatan Jakabaring Kota Palembang Gedung Kantor Pusat Administrasi Lantai 4 Website : https://lpm.radenfatah.ac.id Email : lpm_uin@radenfatah.ac.id	
FM-03/RTM/01	MONITORING RENCANA TINDAK LANJUT (RTL) RTM	Hal Hal. 4 dari 5

MONITORING RENCANA TINDAK LANJUT RAPAT TINJAUAN MANAJEMEN
TAHUN 2022

NO	LINGKUP RTL	*M	*MP	*BM	*MY	STATUS	Bukti Tindak Lanjut
1	Melakukan Tinjauan Kurikulum	V				CLOSE	https://uinrf.id/XH4bd https://rb.gy/fh6c9a
2	Menyusun Strategi Optimalisasi Pencapaian Umpan Balik Tahun 2023	V				CLOSE	https://uinrf.id/QXU2L https://uinrf.id/u1yoN
3	Menyusun Strategi Pencapaian Target Hasil Kinerja	V				CLOSE	https://uinrf.id/TTiRX https://uinrf.id/gmpPv https://uinrf.id/6hdcz https://uinrf.id/cCYNd https://uinrf.id/wCwLi https://uinrf.id/TcPpx https://uinrf.id/7NP4C https://rb.gy/8h5q8h
4	Melakukan Penguatan Pada Proses dan Hasil Serta Melakukan Pelaporan Monev Tepat Waktu	V				CLOSE	https://rb.gy/mxfoxi
5	Melakukan Penyesuaian terhadap perkembangan Regulasi dari SN-DIKTI No.3 Tahun 2020	V				CLOSE	https://rb.gy/ishqm8

Berikan tanda centang jika:

- * M : Memenuhi * MP : Melampaui
 * BM : Belum Memenuhi * My : Menyimpang

Pengendali RTL



Muhamad Afandi, M.Pd.I

Palembang, 25 September 2023

Penanggung Jawab RTL



Dr. Syahril Jamil, M.Ag.

BAB III PENUTUP

Demikian laporan pelaksanaan Tindak Lanjut Rapat Tinjauan Manajemen (RTM) Tahun 2022. Diharapkan bahwa pelaksanaan tindak lanjut dapat lebih berkualitas baik. Harapan kita semua agar temuan monev dapat segera ditindaklanjuti sesuai dengan waktu yang telah disepakati dan perbaikannya dapat menjadi hal yang berguna untuk pengembangan mutu universitas.


Di samping itu, diharapkan pula agar semua pihak yang berhubungan dengan aktivitas di tingkat universitas dapat menunjukkan partisipasinya pada pelaksanaan Tindak Lanjut Rapat Tinjauan Manajemen (RTM) Tahun 2022 ini adalah salah satu cara untuk melakukan introspeksi diri atau evaluasi diri dalam penyelenggaraan kehidupan kampus yang lebih baik.



UIN Raden Fatah Palembang

Jalan Prof. KH Zainal Abidin Fikri KM 3.5 Palembang (Kampus A)
Jalan Pangeran Ratu No 475 Kec. Jakabaring Palembang (Kampus B)

 <https://radenfatah.ac.id/>

 (0711)354668

 uinrafahpalembang